



Северный Форум / The Northern Forum
Комитет региональных координаторов / Regional Coordinators Committee

Резолюция № 170 / Resolution #170

О назначении должностных лиц Северного Форума / On the appointment of the Northern Forum officers

Вопрос:

В соответствии с резолюцией №161 Совета губернаторов Северного Форума исполнительным директором Северного Форума на период до очередной генеральной ассамблеи Северного Форума был назначен Васильев Владимир Николаевич, президент Некоммерческого партнерства по содействию развитию северных территорий «Академия Северного Форума», заместителем исполнительного директора – Божедонова Анастасия Николаевна.

В начале октября 2014 г. Васильев В.Н. дал согласие на предложение Главы Республики Саха (Якутия) на назначение на должность министра по федеративным отношениям и внешним связям Республики Саха (Якутия). Кандидатура Васильева В.Н. прошла всю процедуру согласования в Государственном собрании (Ил Тумэн) Республики Саха (Якутия) и 9 октября 2014 г. Указом Главы Республики Саха (Якутия) №43 Васильев Владимир Николаевич назначен на должность министра по федеративным отношениям и внешним связям Республики Саха (Якутия).

В связи с переходом на новую работу он подал заявление в Комитет региональных координаторов Северного Форума об освобождении от должности исполнительного директора и объявлении конкурса на замещение данной должности.

В соответствии со статьей 5.4 Устава Северного Форума Председатель Комитета региональных координаторов назначает исполняющего обязанности исполнительного директора Северного Форума на период до очередного совещания Совета губернаторов.

Рекомендация:

Республика Саха (Якутия), в качестве председательствующего региона, предлагает Комитету региональных координаторов:

1. Принять заявление Васильева Владимира Николаевича об освобождении от должности исполнительного директора Северного Форума в связи с новым назначением в Правительстве Республики Саха (Якутия), и назначить заместителя исполнительного директора Божедонову Анастасию Николаевну исполняющим обязанности исполнительного директора Северного Форума до назначения исполнительного директора Северного Форума, но не позднее сроков проведения XII Генеральной ассамблеи Северного Форума, с выплатой разницы в заработной плате.
2. Провести конкурс на замещение вакантной должности исполнительного директора Северного Форума до XII Генеральной ассамблеи Северного Форума и по итогам конкурса назначить исполнительного директора Северного Форума.

Issue:

In accordance with the Resolution # 161 of the Board of Governors of the Northern Forum, Vladimir Vasiliev, President of the Non-commercial Partnership on Northern Territories' Development Assistance "The Northern Forum Academy" was appointed the Northern Forum's Executive Director for a period until the next General Assembly of the Northern Forum; Anastasia Bozhedonova was appointed the Deputy Executive Director.

In early October 2014 Mr. Vasiliev agreed to the proposal of the Head of the Sakha Republic (Yakutia) about the appointment to the position of the Minister of Federative and External Relations of the Sakha Republic (Yakutia). The candidature of Mr. Vasiliev went through the required approval procedure in the State Assembly (Il Tumen) of the Sakha Republic (Yakutia), and on October 9, 2014 Mr. Vasiliev was appointed to the position of the Minister of Federative and External Relations of the Sakha Republic (Yakutia) by the Decree of the Head of the Sakha Republic (Yakutia) # 43.

Due to a transfer to a new appointment he submitted to the NF Regional Coordinators Committee a letter of resignation from the position of the Executive Director and announced a competition to fill the vacancy.

In accordance with the Article 5.4 of the NF Bylaws, the Chair of the Regional Coordinators Committee appoints an acting Executive Director of the Northern Forum for a period until the next meeting of the Board of Governors.

Recommendation:

The Sakha Republic (Yakutia) as a chairing region suggests that the Regional Coordinators Committee:

1. Accept Mr. Vasiliev's letter of resignation from the position of the NF Executive Director due to a new appointment to the Government of the Sakha Republic (Yakutia) and appoint Deputy Executive Director Anastasia Bozhedonova the Acting Executive Director of the Northern Forum until the appointment of the Executive Director of the Northern Forum, but not later than the dates of the XII Northern Forum General Assembly, with the difference in payroll being paid.
2. Organize a competition to fill the vacancy of the NF Executive Director before the XII Northern Forum General Assembly, and based on its results, appoint the Executive Director of the Northern Forum.

Комитет региональных координаторов Северного Форума принимает решение:

1. Принять заявление Васильева Владимира Николаевича об освобождении от должности исполнительного директора Северного Форума и поздравить с назначением на должность министра по федеративным отношениям и внешним связям Республики Саха (Якутия).
2. Назначить заместителя исполнительного директора Божеденову Анастасию Николаевну исполняющим обязанности исполнительного директора Северного Форума до назначения исполнительного директора Северного Форума, но не позднее сроков проведения XII Генеральной ассамблеи Северного Форума, с выплатой разницы в заработной плате.
3. Рекомендовать всем регионам-членам разместить информацию о конкурсе на официальных информационных ресурсах.
4. Председателю региональных координаторов назначить исполняющего обязанности исполнительного директора Северного Форума по итогам конкурса на период до очередного совещания Совета губернаторов.

Be it resolved by the Regional Coordinators Committee to:

1. Accept Mr. Vasiliev's letter of resignation from the position of the NF Executive Director and congratulate him on the appointment to the position of the Minister of Federative and External Relations of the Sakha Republic (Yakutia).
2. Appoint the Deputy Executive Director Mrs. Bozhedonova the Acting Executive Director of the Northern Forum until the appointment of the Executive Director of the Northern Forum, but not later than the dates of the XII Northern Forum General Assembly, with the difference in payroll being paid.
3. Recommend all member regions to post the information about the competition on the official information resources.
4. The Chair of the Regional Coordinators Committee to appoint the Acting Executive Director of the Northern Forum by the competition's results for a period until the next meeting of the Board of Governors.

**От г.Акурейри, Исландия
On behalf of the City of Akureyri, Iceland**



**От Республики Саха (Якутия), Россия
On behalf of the Sakha Republic (Yakutia), Russia**



**От Ямало-Ненецкого автономного округа, Россия
On behalf of Yamal-Nenets Autonomous Okrug, Russia**



**От Ханты-Мансийского автономного округа-Югра,
Россия
On behalf of Khanty-Mansiysk Autonomous Okrug –Yugra,
Russia**



**От Провинции Кангвон, Республика Корея
On behalf of Gangwon Province, Republic of Korea**



**Подписана и утверждена Комитетом региональных координаторов в г.Акурейри, Исландия
5 ноября 2014 года
Signed and approved by the Regional Coordinators Committee in the City of Akureyri, Iceland, on
November 5, 2014**